

Claire Garaud une nouvelle centenaire

Aujourd'hui, Claire Garaud entre dans le cercle très restreint des centenaires.

Marseillaise de naissance, Genassienne de cœur, c'est au lotissement Vesse à Vurey que le couple qu'elle forme avec son époux Léon, aujourd'hui disparu, réside depuis presque cinq décennies. Comme souvent, ce sont des raisons professionnelles qui conduisent les époux à poser leurs valises à 15 km de Lyon.

Au milieu des années soixante, avant de faire partie de l'Est lyonnais, la bonne commune de Genas-Azieu n'est qu'une petite cité du Bas-Dauphiné comptant quelque 2 300 âmes. Dans leur ville d'adoption, le couple ne compte que des amis, Claire et Léon s'y sentent bien, ils participent activement à la vie associative. En qualité de maîtresse d'école, puis de directrice, Claire exerce à l'Education nationale.

Comme son époux, elle cultive naturellement cet amour de la belle écriture, du beau langage, toujours parlé avec ce bel accent de leur Midi natal, qu'ils n'ont jamais perdu et qui ensoleille chacune de leurs discussions.

Dans les années soixante-soixante-dix, c'est bien volontiers que Claire fait faire les devoirs aux jeunes enfants du lotissement Vesse (beaucoup de garçons) dont elle connaît par cœur les points faibles et avec qui elle passe de longs moments studieux. Outre la grande pédagogue qu'elle reste au plus profond d'elle-même, Claire est aussi artiste dans l'âme.

De nombreuses années durant, elle fréquente assidûment l'atelier de peinture



Claire Garaud, malgré ses cent ans, est toujours en grande forme

/ Photo Yvette Marsigny

sur soie « Les Doigts Agiles », une association dont les adhérentes et amies apprécient sa gentillesse et sa bonne humeur légendaire.

Elle offre de nombreuses créations à ceux qu'elle aime et qui l'entourent.

Quant à Léon, grand passionné de sport, c'est tout naturellement qu'il devient le bras

droit de Pierre Peyronnet, alors président de l'Eveil sportif Genas-Azieu.

Le duo y fait un travail considérable et contribue à donner à l'Esga, l'essor qui a fait de lui ce qu'il est aujourd'hui.

Demain, c'est chaleureusement entourée de sa famille

que Claire fêtera cet anniversaire marquant.

Ses deux filles : Monique et Andrée, ses petits-enfants : Agnès, André, Sophie et son compagnon Gaël, sa petite fille par alliance : Nadine, ses arrières petits-enfants : Alexandre et son amie Alexie, viendront souffler avec elle ses cent bougies.



27/08/2010